

ON Y ÉTAIT:

*L'ARFOR accueille
ses nouveaux membres*

En 2017, l'ARFOR a accueilli plus de 40 nouveaux membres. Que viennent chercher ces formatrices et formateurs, ces coaches, ces responsables de formation dans notre association?

Pour le découvrir et pour partager un moment de convivialité, nous avons invité les «nouveaux» à un cocktail dînatoire, le

lundi 20 novembre en soirée, à l'Hôtel Mont-Blanc, situé en face du port de Morges. 13 personnes ont répondu présent!

Mais au fait, que viennent chercher à l'ARFOR ces nouveaux membres? Un accompagnement, de l'échange, un réseau, des exemples, le partage de nos valeurs mais aussi pouvoir bénéficier du prestige de l'association, donner et s'investir au Comité et dans les commissions...

Après les présentations des parcours des participants, une discussion aussi informelle que passionnée s'est engagée

sur des thèmes touchant autant l'émotion des formateurs que l'avenir de notre métier, comme par exemple la représentation des genres dans le métier de formateur et plus particulièrement au Comité, les événements à venir, les types d'entreprises en contact avec l'ARFOR et bien d'autres choses encore.

Après quoi, nous avons pu apprécier un excellent buffet.



Martin Déglon

Président de l'ARFOR
martin.deglon@arfor.ch